



El grupo Electra se hace con el Premio a la Investigación sobre Edición Universitaria

E. A. S.
SALAMANCA

El grupo Electra de la Universidad de Salamanca se ha hecho con el I Premio Nacional a la Investigación sobre Edición Universitaria y Edición y Sociedad de la Información que convoca la Unión de Editoriales Universitarias Españolas (UNE).

El ecosistema del libro electrónico universitario es el título del trabajo de investigación de José Antonio Cordón García, Raquel Gómez Díaz, Julio Alonso Arévalo y José Luis Alonso Berrocal. Según la información facilitada desde la UNE, el jurado "ha resaltado el interesante análisis que el estudio hace de la situa-

ción actual de la edición universitaria", así como "las aportaciones de esta obra a las vías de desarrollo de las publicaciones universitarias así como el examen realizado sobre los factores y tendencias que influirán en la evolución de los libros electrónicos".

La Unión de Editoriales Universitarias Españolas convoca este galardón con el objetivo de "promover y prestigiar la edición universitaria y hacer valer ante la comunidad científica y el conjunto de la sociedad su importancia y calidad, fines fundacionales de la asociación". El premio tiene una dotación económica de 1.000 euros y será publicada en la Colección UNE. ■